

[Imprimir](#) | [Regresar](#)

Discurso

INAUGURACIÓN DE LA EXPOSICIÓN DE ARTE DE LA ASOCIACIÓN CULTURAL DE ARTISTAS PLÁSTICOS "METAMORFOSIS"

PALABRAS DE
NATALE AMPRIMO PLÁ
PRIMER VICEPRESIDENTE DEL
CONGRESO DE LA REPÚBLICA

LIMA 05.04.05

DISTINGUIDA CONCURRENCIA:

En primer lugar quiero expresarles el saludo del Congreso de la República a los artistas participantes y a los organizadores de este evento cultural que busca acercar y poner en contacto la cultura peruana con los ciudadanos y esto es muy importante en un país que tiene una antigua y ancestral herencia cultural.

Allí están para recordar nuestro rico pasado la cerámica Policroma Nazca, los espléndidos mantos Paracas, la orfebrería Mochica y tantas otras expresiones de refinado arte, que se enriqueció con el mestizaje y que sigue inspirándonos en nuevas expresiones artísticas como las que aquí hoy podemos apreciar.

Es estimulante apreciar el talento y la creatividad de este grupo de jóvenes artistas peruanos, venidos de lugares tan distantes como Iquitos, Chiclayo, Piura, Nazca, Ica, Trujillo y también la propia Lima, que han sabido superar tantas dificultades para concretar su vocación y ofrecernos su magnífica obra, que no sólo busca la realización personal sino también la satisfacción de esta necesidad espiritual que es el arte.

Quiero decirles que estoy muy contento y satisfecho de estar con ustedes jóvenes artistas peruanos que han emprendido el difícil camino de promover el arte en una sociedad indiferente, que les va a plantear muchos obstáculos, pero como dijo el recordado Juan Pablo II a los jóvenes peruanos "No es este el momento para indecisiones, ausencias o falta de compromiso. Es la hora de los audaces y de los que tienen esperanza...".

Así pues amigos y amigas hay que continuar subiendo la cuesta hasta coronar con el éxito que su talento y esfuerzo merecen.

Antes de concluir quiero transmitirles el saludo afectuoso del Congresista Jorge Mera Ramírez Tercer Vicepresidente del Congreso quien hubiera deseado estar con ustedes, pero por razones de fuerza mayor ha tenido que ausentarse de Lima.

Sin más y reiterando mi saludo y felicitación a la Asociación de Artistas Plásticos "Metamorfosis", a sus integrantes y a los ideales que los inspiran, declaro inaugurada esta exposición de arte.

Gracias.